



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

der deutsche Handballbund (DHB) möchte Kinder durch einen Handball-Grundschulaktionstag für Bewegung, Ball- und Mannschaftssport und insbesondere Handball begeistern. Das ist eine wechselseitige Beziehung, denn auch Handball kann zur Entwicklung von Kindern maßgeblich beitragen und genau das benötigen unsere Kinder: Begeisterung, Bewegung und ein aktives soziales Miteinander.

Zusammen mit Frau Frauen werde ich den **Handballaktionstag**

am **26.11.2024** (Klasse 2a und 3) und

am **27.11.2024** (Klasse 2b, 4a und 4b)

während des Schulvormittages durchführen. Für jede Klasse wird sich 60 Minuten lang alles um das Thema „Handball“ drehen. Bitte geben Sie an dem Tag, an dem die Klasse Ihres Kindes an der Reihe ist, neben dem Schulranzen auch Sportkleidung mit in die Schule. Vielen Dank!

Mit sportlichen Grüßen,

A. Brandt